

# WERNER BÜRGLER

Bürger von Thalwil ZH und Illgau SZ.

Geboren in Illgau SZ absolvierte er die KV-Schule. Auf dem Kaufmännischen Sektor tätig, arbeitete er unter anderem in Schwyz, Luzern und Zürich.

Er entdeckte 1981 die Malerei, die er im Selbststudium als Autodidakt selbstständig entwickelte und aufbaute. Seine Leidenschaft gilt der Perspektive und der Landschaftsmalerei. Erstmals stellte er an der Zürcher Kunstszene aus. Er malt seine eigenen inneren Bilder und benützt weder fremde Vorlagen noch Fotos.

Nebst der Malerei beschäftigt ihn die Bildhauerei. Vorwiegend entstehen Speckstein-Skulpturen, was für ihn ein leidenschaftliches Thema ist.

Er wohnt und arbeitet in Zürich.